

Laval

Premier anniversaire à la maison des premiers pas d'Hilard

Une offre supplémentaire pour la garde des enfants

La maison d'assistantes maternelles Les premiers pas a fêté sa première année d'existence vendredi dernier. Pour l'occasion, les trois assistantes maternelles, les parents et les enfants ont reçu la visite de Guillaume Garot et d'Elisabeth Doineau vendredi dernier.

Le député-maire a visité cette structure privée qui constitue une offre supplémentaire à la garde des enfants.

Ce lieu d'accueil est tenu par trois assistantes maternelles qui louent un pavillon à Hilard et ne bénéficient d'aucune subvention publique (certaines communes ont fourni des locaux ou le terrain). Elles assument loyer et charges tandis que les parents disposent des mêmes aides de la Caf. « Les activités que nous leur proposons leur permettent de

s'épanouir tout en gardant un cocon rassurant », a rappelé Nathalie Rocher dans son mot d'accueil.

La conseillère générale a félicité les porteuses d'un projet exemplaire qui permet de s'adapter aux nouveaux modes de vie familiale.

Elle a cité l'exemple à Michèle Tabarot, députée-maire du Cannel dans les Alpes maritimes, initiatrice du Groupe d'étude Famille et Adoption, lors d'un séminaire sur le sujet en Savoie.

Le conseil général s'est engagé dans un partenariat permettant à la structure de bénéficier des contrôles et conseils des médecins et puéricultrices de la PMI (protection maternelle et infantile).

A terme, la conseillère générale espère que la Cnaf s'associera à ce partenariat pour éla-



Dans la salle de jeux, Guillaume Garot et Elisabeth Doineau écoutent les explications des trois assistantes maternelles de la maison Les premiers pas d'Hilard, Nathalie Rocher, Fabienne Phelippot et Chantal Chauvel.

borer un statut qui ne soit pas trop rigide. Et de rappeler que la Mayenne

compte treize structures de ce type. Contact : 06 08 07 21 98